

立春を過ぎたのにもかかわらず2月に入り各地での大雪のニュースに日本中が困惑していましたが、2月も下旬になり中原養護学校の周りでも梅の花、桃の花がほころび始め春の訪れを感じられるようになって来ました。中原OB&OGの皆様及び、同窓会保護者の皆様におかれましては、お元気でお過ごしのこととお喜び申し上げます。2014年も皆様と共にますます『中原OB&OG会』を盛り上げていきたいと思っております。よろしくおねがいします。

～ あ・い・さ・つ ～

中原OB&OG会の皆様へ



中原OB&OG会会長 木庭 袋純

今冬は、例年になく厳しい寒さが続いています。会員の皆様いかがお過ごしでしょうか。母校の周辺では、川崎市の福祉施設が解体・改築されるなど風景が変わりつつあります。当「中原OB&OG会」も、設立当初のA課程のみから、B課程そして分教室と、幅広くなりました。会員数も増え、それに伴い本会報紙のような通信方法、会費など課題も生じるようになりました。また、昨年秋の例会は、台風により延期となりましたが、その連絡方法が確立されてなく、雨の中お越しいただきました会員様に、申し訳なく反省しております。そこで、現在の本会現状を鑑み、会則（規約）の改正や、例会の開催方法など、総会で会員の皆様とともに検討し、より良い会にしていきたいと願っていますので、ご出席くださいますようお願い申し上げます。

同窓会の皆様へ



校長 成田 裕子

平成26年を迎えました。同窓生の皆様いかがお過ごしでしょうか。皆様方の中には、成人式を迎えられた方も多と思います。おめでとうございます。それから何回目かの年男・年女の方もいらっしゃるでしょう。皆さんにとって、健康で物事がウマゆく1年なりますようお願いしております。

今年には中原養護学校が開校（昭和49年）して、40周年を迎えることとなります。簡単でも記念の年なので、これからPTAの方と相談し何かお祝いをと考えています。現在中原養護学校では、中原養護学校のゆるきやら（イメージキャラクター）作成委員会が立ち上げられています。児童生徒や中原養護を応援して下さる方に愛され、学校を元気にしてくれるキャラクターが生まれると良いと考えています。同窓生の皆さんにも、早くご紹介ができればと考えています。

学校の離退任式についてお知らせがあります。昨年度から離退任式が、入学式の翌日から3月25日（修了式）に変更になりました。3月31日の新聞発表の前に離退任式が実施されますので、教員の動向についてお知りになりたい場合は、前日の3月24日（月）に、中原養護学校に電話でお問い合わせください。お手数をおかけしますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。

～第2回役員会の報告～

2014年1月25日、中原養護学校本校図書会議室にて第2回役員会が行われました。役員会では『今年度の活動について』『2014年度の活動について』『規約の改正について』話し合いましたのでご報告いたします。役員、保護者顧問の皆様からたくさんの意見が出されました。役員の皆様、寒い中お疲れ様でした。

2013年の同窓会活動を振り返って・・・

- ・「総会」、「秋の会」共になかなか盛り上がって楽しかった。
- ・体育館での「秋の会」は寒かった。人数が増えたので仕方がないが、今後この時期にやるのは天候が悪いと寒すぎると思う。
- ・年2回に減ってしまったので「秋の会」は延期しても開催できて良かった。
- ・「総会」、「秋の会」のA部門の方の参加が少なかった。そのことを受けてA部門、B部門の時間帯を分けたほうが良いのではないだろうか？Aの方々からお茶も飲めずゆっくりできなかつたという声が聞こえてきた。Aの方も安心して参加できる企画を考えたほうがよいと思う。
- ・A部門の方の参加が減り気がかり。卒業して障害の重症化、また学校までのアクセスの不便さが原因だと思う。
- ・「秋の会」の延期については参加申し込みの連絡が来ている方にのみの対応しかできなかつた。(TEL連絡、張り紙)来年度以降の対応について考えていきましょう。

2014年度の同窓会活動について・・・

現状についての意見と他校での同窓会の活動状況、規約改正、今後の活動体制など、来年度の活動や流れなど2014年度総会に向けて話し合いました。

- ・次年度役員についての確認 → 次年度も継続
- ・天候の荒天により「秋の会」が延期になったが今後の扱いについては予備日をはじめから決めての運営にする。予備日も荒天などでできない時は中止。諸連絡について今回のような電話連絡は行わない。会の中止は前日にHPに掲載し、会員各自で確認する。HP活用できない方は本校に連絡を入れて確認してもらう。総会までは現行通り行う。
- ・学校主催のHPには「公式」の文字を入れる。
- ・反省にあがったA部門B部門の時間帯をずらすという意見を踏まえ・・・
総会の日程、進め方については、総会は合同で行い、総会後の懇親会をA部門「食堂」、B部門「体育館」で行う。
- ・会費について・・・今年度も新会員、更新共に 1人 1000円/5年徴収。
通信費が1年200円の中では賄えていないので会の案内を200円/1年の中で抑えていく。(2014年は総会資料、案内状発送。秋の会開催の案内状、会報の3回。
2015年からは総会資料+会報、秋の案内状2回にする。)
- ・現行の規約改正について・・・
 - ・第4条(会員)「準会員」をなくし表記を「会員」とする。
 - ・第5条(但し、その現状により人数に変動有りの1文を追加)。
(3)として「役員の任期は2年。再選は妨げない。」項目を追加する。
 - ・第6条 新規卒業生保護者2名→「各部門より数名」の表記に変更
 - ・第7条(会議)→(集会)の表記に変更。

* 近況報告 * <秋の同窓会出席者のみなさん>

今は地域活動センター（スローステップ）に通っています。皆でトランプやゲームを楽しんでいます
五十畑

仕事は明るくやっています。
加藤文也

彼女とデートしています。秋はイベントでたいへんでした。

「電通そらり」でごみの回収、壁の水拭き、喫煙コーナーの仕事をしています。佐野捷人

仕事には楽しく通えています。この前、遠足として八景島シーパラダイスに行ってきました。就職を目指して自分なりにがんばっていきこうと思います。
増田 晴子

I can't speak English 上野 孔大

仕事では私の嫌な仕事を押し付けられました。死にたい気分でした。渡辺 諒

サンワークでお仕事しています。
戸崎 健也

給料は少し家に3万~4万は入れていません。余ったお金はおこずかいにしています。これからもバリバリ働きます。
貝瀬

今でも清掃がんばっています。
山田

フルール株式会社に就職しました。ミサンガなどの仕事をしています。
杉浦真緒



6月総会

会社→少しずつやり方にも慣れてきました。ダメなところもまだあります。でもがんばっています。
休み→ほとんどがごろごろしています。でも第3日曜日と土曜日はラポールに行っています。
山本 小百合



秋の会

PCと住宅のメンテをしています。XPが終了するのでアップグレードの仕事多いです。木庭

自分からあいさつをしっかりする。
By 望田

仕事のミスが減らすことをがんばっているところ。 司



モアカレンで働いています。オブラディの配達がんばっています。玖村佳恵

横浜クリエーションビルの12階でポケットティッシュとチラシの封入作業をしています。 直井



ワークス高津で働いています。PCの技術も上達しました。給料で本屋映画のパフレットを買いまくっています。川口 健太郎

仕事 めんどくさい。 鈴木

今、日総ピュアでサブリーダーをやっています。いろいろな仕事がありすぎて大変です。 宮田

パセオやがみががんばっています。 希

元気で清掃の仕事をがんばっています。
稲葉 陽一





仕事がんばっています

溝口

ちとせでタオルたたみやり
ました。 風間 れいな

しごとをがんばっています。
ミシンをがんばっています。

佐々木 琴子

わーくす中原でパルパなどを
して頑張っています。 円館聖人

スシローで仕事をしていま
す。 赤上

今のしごととはつかれます。 久慈

パセオやがみでさおりおりするのが楽
しいです。おしごとががんばっています。

田場川周斗くんより

最近では、つるの里で
ビーズやメッセージ
カードを書いたりしてい
ます。 西村 唯

思いやりをもっと持ちたい。

しごとではバスマットをあんでい
る。 吉野

日本ロレアルで働いています。
頑張っています。 仁枝 哲

お笑いの陣内智則の DVD を買って面白
く見ていました。後はウルトラヒーロー
とウルトラ怪獣の人形を買ってコレク
ションとして飾っています。 直井

近況報告ない 金井

僕は日本理化学ではたらいてい
ます。黙々とやっています。

なつかしいみん
などゆっくり話
そう!!



会費の納入のお願い

同窓会規約の改正により、同窓会費は5年の更新制になりました。
平成15年度卒業の同窓生は会費の更新の年になりました。
会員継続を希望する方は、会費1000円を同封の振込用紙でお振り込みをお願いします。
納入されませんと退会扱いになり、会報などをお送りできませんのでご注意ください。

平成26年度 新役員候補について

平成26年度の役員に新しく立候補のご関心がある方は、役員の業務内容などを説明させていただきますので、3月17日(月)までに職員顧問 加藤 までご相談ください。